
2023년 학교급식 만족도 조사 결과 보고

* 조사 기간: 7/10~7/14

* 조사 대상: 5~6학년 학생

* 대상 인원: 30명

* 응답 인원: 27명

* 조사 방법: 설문지 작성

* 설문결과

1. 우리 학교급식은 건강과 올바른 식습관 형성에 도움을 준다라고 생각하십니까?

- 본교 5,6학년 학생들을 대상으로 학교급식이 건강과 올바른 식습관 형성에 도움이 

되는지에 대해 물어보니 48%의 학생이 매우 그렇다 > 30%의 학생이 그렇다 > 

18%의 학생이 보통이다 > 한 명의 학생이 그렇지 않다라고 응답하였다.

2. 우리 학교에서 제공하는 음식의 간은 적당하다고 생각하십니까?

- 음식의 간에 대해서는 그렇다 37% > 매우 그렇다 30% > 보통이다 26% 순으로 

응답하였고, 두 명의 학생이 그렇지 않다(싱겁다, 짤 때도 있고 싱거울 때도 있

다)라고 응답하였다.

3. 우리 학교에서 사용하고 있는 식재료는 신선하고 품질이 좋은 것을 사용한다고 

생각하십니까?



- 식재료의 품질에 대해서는 52%가 매우 그렇다 > 33%가 그렇다고 응답하였고 

15%의 학생이 보통이다라고 응답하였다.

4. 우리 학교급식은 위생적이고 안전하다고 생각하십니까?

- 위생ㆍ안전에 관해서는 45%가 매우 그렇다 > 26% 그렇다 > 22% 보통이다 > 

순으로 응답하였고, 두 명의 학생이 그렇지 않다라고 응답하였다. 그렇지 않다라고 

응답한 이유는 이물질이 나와서, 깨진 가림막이 위험하게 느껴져서라고 응답하였다. 

조리원들과 협의하여 수세미 조각 등 이물질 관리에 더욱 신경 써야겠다. 가림막은 

1학기 급식이 끝나는대로 철거할 예정이다.

5. 우리 학교에서 운영하는 영양ㆍ식생활 교육이 도움이 됩니까?

- 영양식생활 교육에 대해서는 매우 그렇다, 그렇다가 각각 37% > 19% 보통이다 

순으로 응답하였다. 2명의 학생이 전혀 그렇지 않다라고 응답하였는데 그 이유로는 



관심이 없어서라고 응답하였다. 학생들이 가정통신문이나 홈페이지 교육자료에 

조금 더 관심을 가질 수 있도록 하여야겠다.

6. 우리 학교는 올바른 식사와 배식지도에 관해 선생님이나 영양 선생님이 지도를 

해주신다.

- 올바른 식사와 배식 지도에 관해 37%가 매우 그렇다 > 33%가 그렇다 > 30%가 

보통이다 순으로 응답하였다. 고학년 학생들이라 급식 지도에 조금 소홀했던 것 

같다. 담임 선생님들께도 급식 지도에 조금 더 신경 써주시기를 부탁드려야겠다. 

7. 우리 학교는 급식운영과 관련하여 소통이 잘 된다고 생각하십니까?

 - 급식운영과 관련된 소통에 대해서는 52% 그렇다 > 26% 매우 그렇다 > 15% 

보통이다라고 응답하였다. 두 명의 학생이 그렇지 않다라고 응답하였는데, 이에 

대해 1명은 의견이 잘 반영되지 않아서라고 응답하였고, 1명은 의견을 제시할 수 

있는 방법을 몰라서라고 응답하였다. 가정통신문의 급식 모니터링지나 학교 홈페이지를 

통한 의견 제시 방법을 좀 더 자세히 안내하여야겠다.

8. 우리 학교급식에 전반적으로 만족합니까?



- 학교급식에 대한 만족도는 44%가 매우 그렇다 > 41% 그렇다 > 15% 보통이다 

순으로 응답하였다. 만족하는 이유(복수응답)로는 좋아하는 음식이 나와서 13명 > 

음식이 맛있어서 12명 > 식단이 다양함 11명 > 급식종사원이 친절해서 7명 > 

급식이 위생적이어서 6명 순으로 응답하였다.

* 기타 의견

- 급식실을 예쁘고 세련되게 해주세요.

- 반찬이 한 가지 정도 더 많았으면 좋겠다.

- 가림막 없애주세요.

* 고찰

- 상반기는 만족도 조사 설문지 양식이 통일되면서 학생들이 조금 헷갈려 하는 

  경향이 있다.

- 아직까지 학생들이 가정통신문이나 홈페이지 등을 통한 의견 제시 방법을 모르는  

  경우가 있어 조금 더 적극적인 안내가 필요해 보인다. 


